
 
 

De : jennifer Benoit xxxxxxxxxxxxxxxx 
Envoyé : jeudi 5 juin 2025 08:52 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : argumentaire sur l'enquête  
  
Bonjour,  
Je viens d'apprendre un peu tardivement de ce projet d'installation de panneaux photovoltaïque sur 
la commune de Marguerittes.  
Je ne comprends pas comment on peut encore empiéter sur les espaces naturels précieux , 
porteurs d'histoire et de notre  patrimoine meditérannéen ,qui sont aujourd'hui en danger et dont on 
ne tient absolument pas compte. 
Avez vous fait des études d'impact sur les espèces présentes dans ces espaces ainsi que les 
conséquence du déboisement avec le ruissellement de l'eau lors de gros orages (qui se répètent de 
plus en plus souvent suite au dérèglement climatique , dois-je le préciser??? et à qui la faute??? à 
tout ce genre de projets dont il est question aujourd'hui!!!) 
N'y a-t-il pas suffisamment de surfaces bâties, des toits en veux-tu en voilà dans les multiples zones 
commerciales ?? Ah mais dans la garrigues, il n'y a rien?? C'est un espace vierge??  
C'est sans compter sur l'ignorance des élus et des décideurs qu'il faut leur apprendre que ces espaces 
sont habités et abritent des nombreuses espèces de la faune et de la flore que nous avons trop 
longtemps négligées et non respectées !!! 
Ça suffit ce comportement d'envahisseurs que nous devons subir sous l'égide d'une poignée de 
décideurs , et  tout ça pour assouvir leurs intérêts pécuniaires et leurs copinages. 
Ces espaces ont besoin d'être protégés, on ne va pas vous l'apprendre?? Alors à quand un peu de 
courage pour pouvoir prendre des décisions sages et désintéressées?  
Merci de repenser le projets sur les toits des zones commerciales et de laisser notre 
garrigue tranquille. 
 
à bon entendeur... 
 
Benoit Jennifer 
 


